



Nouvelles de Bayeux

Lettre de prière n°16 Janvier 2023

« Pour proclamer aux captifs la délivrance, Et aux aveugles le recouvrement de la vue, Pour renvoyer libres les opprimés, Pour publier une année de grâce du Seigneur ». Luc 4:19

En cette année de Grace 2023, nous vous remercions chers amis en Christ de votre soutien fidèle et de vos prières ferventes!

Nous sommes à présent triples grands parents ; notre petit fils Ezra est né à Rochester le 21 Janvier 2022. Sur la photo Léa, Josh, Ezra et Elina. Notre premier petit fils Eliott est toujours à Biarritz et va en maternelle Basque. Ses parents Jonathan et Lucie vont bien et travaillent beaucoup dans la restauration.

En Mars peu après la convention Biblique de Caen, nous avons organisé une Expo-Bible dans le nouveau local de l'Église de Caen ! Une équipe de 15 bénévoles bien organisée à permis de bien accueillir les 135 visiteurs sur 10 jours. Il y avait aussi 55 assistants à la conférence !

Grace à des généreux donateurs 6 panneaux « en dur » pour l'extérieur ont été réalisés pour cette occasion (deux de plus sont en route), merci à tous ceux qui ont contribué à ce projet ! Une Seconde Expo à eu lieu à St Lo en Juillet avec des conférences quotidiennes « Les montagnes de la Bible » 3 heures la matinée sur 5 jours Deux autres sont en prévision pour 2023 . A Laval fin Mars, début Avril et en Bretagne en Mai.



J'ai eu l'unique privilège d'organiser à la demande d'une organisation Franco-Américaine en faveur des vétérans de guerre, un culte spécial le 6 Juin sur Omaha Beach au matin! 30 Vétérans étaient présents, plus leurs accompagnants, plus des organisateurs et les curieux ; en tout plus de 200 personnes ont pu assister directement sur la plage. Heureusement j'avais loué un puissant Haut Parleur pour la circonstance !



Nous avons ensuite défilé dans 30 Jeep jusqu'au cimetière Américain sous les acclamations de la foule(pour les vétérans pas pour moi ;-)

Notre mission AMEBI à organisé en Octobre sa Conférence Missionnaire exceptionnelle à La Sainte Baume en Provence! Presque tout les missionnaires étaient présents, quelle joie de retrouver cette famille de témoins fidèles sur 2 continents et de nombreux pays ! Retrouvez la photo sur notre site AMEBI.org

Notre projet de construction avance aussi, nous passons en conseil municipal le 1er février. Voici le plan d'architecte le plus récent! On cherche toujours des généreux donateurs pour compléter la première phase de 100 000€ d'achat du terrain, après quoi notre immeuble actuel sera vendu, ce qui devrait couvrir la quasi totalité des frais de construction !



2023 BAYEUX
ARCADÉ Architecture

Merci de tout coeur de votre soutien fidèle!
Eric et Elyane Hossack

Eric et Elyane Hossack
62, rue de Nesmond
14400 Bayeux 09 84 06 74 56

Mission AMEBI
430 rue Sainte-Claire Deville
83100 Toulon